



Der CDU-Landespartei- (und Programm-) Ausschuss hat das Wahlprogramm für die Landtagswahl 2026 verabschiedet. Damit ist die inhaltliche Grundlage für den kommenden Wahlkampf gelegt – klar, geschlossen und zukunftsorientiert.

Im Mittelpunkt unseres Programms stehen unsere Antworten auf die entscheidenden Zukunftsfragen für Rheinland-Pfalz: Wirtschaft, Bildung, Gesundheit, Sicherheit und Ehrenamt. In diesen Bereichen braucht unser Land endlich wieder verlässliche Rahmenbedingungen, Leistungsorientierung und eine Politik, die Probleme löst statt verwaltet. Die Beratungen waren geprägt von großer Geschlossenheit und Aufbruchsstimmung. Die starke Rede unseres Spitzenkandidaten Gordon Schnieder hat noch einmal deutlich gemacht, worum es jetzt geht: Rheinland-Pfalz braucht einen politischen Wechsel – und die CDU ist bereit, Verantwortung zu übernehmen und die nächste Landesregierung zu führen.

Die letzten Wochen vor der Wahl liegen vor uns. Jetzt gilt es, engagiert für unsere Inhalte zu werben und die Menschen zu überzeugen, dass Rheinland-Pfalz besser regiert werden kann und dass die CDU unser Land wieder nach vorne bringen wird. Die Menschen in Rheinland-Pfalz

spüren, dass es dem Land nicht gut geht – und die aktuellen Umfragen zeigen: Die CDU bleibt stabil die stärkste politische Kraft im Land. Umso beunruhigender ist die reale Gefahr einer rot-rot-grünen Landesregierung. Der SPD-Spitzenkandidat Alexander Schweitzer schließt weiterhin nicht aus, auch mit der Linken zu regieren, um an der Macht zu bleiben. Wer Schweitzer wählt, riskiert am Ende eine Regierung mit Heidi Reichennek und ihrer Partei.

Eine starke, wettbewerbsfähige und zukunftsfähige Wirtschaftspolitik gibt es nur mit der CDU. Das bestätigen auch die Umfragen: In den zentralen Kompetenzfeldern – insbesondere in der Wirtschaft – wird der CDU mit deutlichem Abstand das größte Vertrauen entgegengebracht. Rheinland-Pfalz kann mehr. Mit der CDU an der Spitze wird unser Land wieder nach vorne gebracht.

